



牛場友香さん/描

## 体育大会を終えて

天候が危ぶまれた6月11日に第43回体育大会が開催されました。この日に向けて選手決めから種目練習まで生徒が主体となり進めてきました。3年目の体育大会でもあり、当日は全員が一丸となり、ほとんどの種目で1位を獲得、総合成績も優勝することができました。また、種目だけでなく、競技準備や招集など最上級生として率先して行動する場面もたくさんありました。来年からは高校生となり約30クラス対抗の体育大会となります。規模の違いに驚くかもしれませんが、「協心戮力」の精神で楽しんで下さい。



## 第2回漢字テスト

今回の漢字テストは満点16名、学年平均95.4点と前回は上回る結果となりました。中間考査を終え、英検や体育大会など行事が多い中、各自が計画的に取り組み一生懸命に励む姿が印象的でした。出題される漢字の難易度は上がっていますが、定着率も上がっていることは嬉しい限りです。しかし書き取りに時間をかける反面、読みに費やす時間が短い人がいるようです。思い込みではなく、しっかりと確認しながら取り組みましょう。

## 能楽鑑賞を行いました

文化庁主催の「文化芸術」体験を行いました。この企画は、5月24日に事前ワークショップとして、能が室町時代から続く伝統芸能であることを知り、演じる世界観や4種類の楽器について説明を受けました。能の主役である「シテ」が身につける面についてなど学び、各自が面に色を塗りオリジナルの面を製作する場面もありました。6月8日は、中学校体育館に本格的な能楽の舞台を設営していただき、演目「安達原」を鑑賞しました。本格的な能楽を間近で見たことで迫力と壮大さに感動しました。「百聞は一見にしかず」といいます。実物を見ることで得られる経験を大切にしましょう。



## 教育実習生・小山詩織先生よりメッセージ



3年生の皆さんへ  
3週間ありがとうございました、あっという間でした。初日は緊張していて、とても不安でしたが、3年生の皆さんの支えがあり、毎日がとても楽しかったです。教育実習最終日に3年生の皆さんと撮った写真、いただいた寄せ書きは最高の宝物になりました、皆さんと過ごしたことを忘れません。これから皆さんはたくさんの楽しいこと、苦しいことを経験するでしょう。それでも、体育大会でみせてくれた団結力があれば絶対に乗り越えることができます。3年生の皆さんのこれからの活躍を楽しみにしています。

Thank you for your help and kindness!  
Wish you the best of luck. So long, students!

実習生 小山詩織

## 7・8月の行事予定

2日(土)	授業参観(3限目)	19日(火)	生活相談①
3日(日)	第1回英検二次	20日(水)	生活相談②
5日(火)	頭髪服装指導/いじめアンケート	21日(木)	夏季課外(～27日・土日除く)
6日(水)	同志社大学見学(終日)		夏季休暇(～8/22)
8日(金)	第1回漢字検定	8/23日(火)	授業再開
15日(金)	第2回英単語テスト/大掃除	24日(水)	第2回実力テスト